

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. September 2021

Seniorenversammlung in Karlsruhe

Eröffnet worden ist die diesjährige Seniorenversammlung im Kühlen Krug in Karlsruhe durch den Vorsitzenden Kurt Amberger. Bei guter Küche und noch besseren Getränken ist Ende August nach einem Tätigkeitsbericht, dem Kassenbericht und der Entlastung der Seniorenleitung, das Gremium mit 15 Mitgliedern neu gewählt worden.



Direkt danach hat zudem noch die konstituierende Sitzung der neuen Seniorenleitung stattgefunden. Ingrid Hipp wurde als die neue Vorsitzende des Gremiums bestimmt. Zusammen mit ihrer Stellvertreterin Regina Pohla sind diese einstimmig gewählt worden. Im Anschluss zeigte man sich noch solidarisch mit den Aktionen der Betriebsgruppe der DB Fahrwegdienste, NL Südwest mit ihrer Aktion zum Projekt „Respekt für alle!“



